
REQUERIMENTO Nº  

 

 

   

Assunto: Solicita à Companhia Paulista de Força e Luz (CPFL), 

manutenção nos postes de iluminação, em toda extensão da Ladeira Florêncio 

Carlos de Araújo, bairro Centro, conforme especifica. 

 

Senhor Presidente, 

 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por moradores, a fim 

de contribuir para solucionar este problema intervindo junto ao departamento competente 

da municipalidade; 

 

CONSIDERANDO que a via supracitada, em determinados pontos se 

encontra sem a devida iluminação, ocasionando riscos e sensações de insegurança a 

moradores e pedestres que residem e transitam no local; 

 

CONSIDERANDO que alguns dos postes existentes são de madeira, 

portanto encontra-se bastante deteriorado pela ação do tempo. Os moradores também 

reivindicam melhorias na troca dos postes, pois os mesmos podem vir a cair, podendo 

causar acidentes; 

 

REQUEIRO, nos termos regimentais e após ouvido o Douto e Soberano 

plenário, que seja oficiado Companhia Paulista de Força e Luz (CPFL), manutenção nos 

postes de iluminação, em toda extensão da Ladeira Florêncio Carlos de Araújo, bairro 

Centro. 

 

SALA DAS SESSÕES, 24 de fevereiro de 2022. 

 

 

    

HIROSHI BANDO 

Vereador – PSD 

(Assinado Digitalmente) 
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